

# しおいり健次 Newsletter

2025年7月・Vol.07



## 2年連続5人！ 衝撃の出生数

6月定例会での北村議員の一般質問において、執行部の答弁により御宿町の出生数の推移の報告がなされ、衝撃の数値が明らかになりました。

ここ数年、出生数の低下傾向は顕著であり、単年では10人を割り込んだ年もありましたが、なんとか2桁の水準を維持しているような状況でした。しかしながら、今回の報告で明らかにされたのは令和6年度が5人、そして今年度も母子手帳の交付実績などからすでに5人になる見込みだということです。

単年ではなく2年連続となれば、それがイレギュラーな数値ではなく、御宿の通常値になったと解釈することが妥当です。

児童数減少により今年の3月に布施小学校が閉校したばかりですが、5年後には御宿小学校ですら新入生が5人いるかどうかという現実が突き付けられました。

町民のみなさんはこの現実をどう受け止めますか？

## 議会デジタル化推進委員会について

私が委員長を務める議会デジタル化推進委員会では、議会運営に関する様々なデジタル化、改革に取り組んでいます。

前号でお伝えしたとおり、6月定例会よりネット中継の機材が一新され、以前と比べて高画質かつ安定した配信が可能となりました。また、タブレット端末の持ち込みも解禁となり、会議中でも情報の検索や資料の参照などが可能となっています。

あわせて議員間や議会事務局との連絡ツールとして「LINE WORKS」を導入し、連絡調整や資料配布の効率化を進めています。

## しおいり健次 プロフィール

1971年生れ（53歳） システムエンジニア  
2001年に横浜市より御宿台に移住  
御宿少年野球クラブ代表  
御宿町議会議員（1期目）

公式サイト <https://shioiri.onjuku.org/>



## 活動報告

2025年

- 04.06 中央国際高校入学式
- 04.18 第一回全員協議会
- 05.13 総務教育民生委員会
- 05.16 議員協議会
- 05.20 ワークショップ実行委員会
- 05.20 議会デジタル化推進委員会
- 05.22 議会デジタル化推進委員会
- 06.17 議会デジタル化推進委員会
- 06.18 第二回定例議会（第一日）
- 06.19 第二回定例議会（第二日）

## 町営施設活用

御宿台にあるパークゴルフ場とテニスは、昨年度に指定管理から町の直営となりました。

新型コロナの影響も収まり、イベントの企画や新たな事業展開を模索してはどうかと要望していますが、一年以上経過した今もまだ直営による運営は軌道に乗っていないとのこと。

原町長は「町民の健康のための施設と言えども赤字でいいとは思わない」と答弁されており、今後の運営が注目されます。

私の個人的な活動としては、たまたま知り合った外部のテニス関係者に御宿台テニス場を紹介したところ大変評価いただき、8月にテニス合宿イベントを企画されたので、その協力をさせていただいています。